

ADDRESS

JPZIS Beres Banyumas Berbagi di Hari Santri Nasional

Narsono Son - BANYUMAS.ADDRESS.CO.ID

Oct 20, 2023 - 15:55



JPZIS Beres Banyumas Berbagi di Hari Santri Nasional

BANYUMAS - Dalam Rangka memperingati Hari Santri Nasional, Jaringan Pengelola Zakat Infaq Sedekah Berkah Remen Silaturrahmi (JPZIS BERES) Kabupaten Banyumas Berbagi, Kegiatan dilaksanakan di Aula Kantor Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jumat

(20/10/2023).

Pada kegiatan tersebut di buka Dengan Doa Bersama oleh Pengurus JPZIS Banyumas. Adapun Doa bersama bertujuan untuk kemaslahatan bagi umat manusia. Kegiatan Berbagai mengambil tema "Merawat Sedekah, Peduli Kemaslahatan Umat".



Plt Ketua JPZIS Banyumas, Ustad Daryanto Menyampaikan terima kasih atas kepercayaan masyarakat, pada PJZIS Banyumas untuk mengelola uang Receh di kabupaten Banyumas.

"Alhamdulillah dari 2021 sampai 2022 banyak kegiatan yang sudah dilaksanakan, pada saat ini JPZIS Banyumas akan berbagi 40 tangki kepada BPBD, untuk Masyarakat Banyumas dan dilakukan pembangunan Mushola di Cilongok, Kita juga juga memberikan bantuan lainya untuk masyarakat Banyumas," ungkapnya.

Sementara JPZIS Banyumas Juga memberikan Bantuan di Bidang Pendidikan pada warga masyarakat kabupaten Banyumas, telah memberikan bantuan pada 6 TPQ dan Bantuan pada 6 Siswa di Pasir kidul Purwokerto, serta Bantuan Lainnya.

"Dalam Bidang UMKM Kami memberikan Bantuan kepada sejumlah pedagang mie ayam di Wilayah Kabupaten Banyumas," Tambahnya.

Sementara perwakilan dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Banyumas, Saeful mengatakan Bahwa, Banyumas saat ini sedang keadaan Siaga Kahutla saat kekeringan.



"Di Wilayah Banyumas Ada 66 Desa dan 3 sekolahan yang membutuhkan Air Bersih, di Kecamatan Somagede Sumpiuh, dan BPBD Banyumas setiap Hari mengirimkan 40 tangki," Katanya.

"Terima Kasih atas Bantuan Air Bersih dari JPZIS Banyumas kepada guna membantu Masyarakat banyunas yang kekurangan dan membutuhkan Air Bersih," Tuturnya.

(N.Son)